

# Activités du Cercle vaudois de généalogie en 2015

Objekttyp: **Group**

Zeitschrift: **Revue historique vaudoise**

Band (Jahr): **124 (2016)**

PDF erstellt am: **16.05.2024**

## Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, [www.library.ethz.ch](http://www.library.ethz.ch)

<http://www.e-periodica.ch>

## ACTIVITÉS DU CERCLE VAUDOIS DE GÉNÉALOGIE EN 2015

Comptant près de 260 membres d'ici et d'ailleurs, le Cercle offre aux passionnés de généalogie et de l'histoire des familles l'occasion de se rencontrer et de débattre lors des réunions dites «du stamm» ainsi que de participer à des sorties ou à des rencontres généalogiques tout au cours de l'année.

Pensons ici notamment à la présentation fort intéressante du site [notrehistoire.ch] par M. Claude Zürcher, à l'épopée de familles huguenotes réfugiées à Lausanne par M<sup>me</sup> Yvette Develey!

Cette dernière comme d'autres membres du Comité ont représenté le Cercle vaudois de généalogie lors d'assemblées générales et des réunions de généalogistes en Suisse comme en France.

Notre site [ancetres.ch] et les quatre parutions des *Nouvelles du Cercle* sont, entre autres, des vecteurs de l'information entre les membres, mais encore entre le Cercle et le monde internet; la toile internet a révolutionné les échanges entre généalogistes de toute la planète bleue. Par ailleurs, rappelons aussi que le Cercle publie *La Revue vaudoise de généalogie et d'histoire des familles* et réjouissons-nous des nouvelles éditions!

Indiquons enfin que, le 7 novembre 2015, l'Assemblée générale du Cercle eut lieu pour la première fois à Sainte-Croix en présence du syndic des lieux, M. Franklin Thévenaz; lors de cette manifestation, M<sup>me</sup> Madeleine Knecht-Zimmermann, lauréate du Prix Thorens de la SVHA, y a tenu une conférence fort appréciée sur «Le cordonnier de Sainte-Croix ou la saga des Zimmermann».

Frédéric R. Rohner, président